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Los dirigentes nacionales del PAN y 
del PRD no están bien informados

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Por Juan Carlos Ceballos  

Tepic.- Nadie puede decirme que 
estoy intimidando a algunos candidatos 
ni a ningún ciudadano, si alguien teme 
por su vida que presente un escrito 
solicitando seguridad personal, tenemos 
indicaciones de velar por la seguridad 
de los candidatos y de que todos los 
ciudadanos tengan la misma seguridad, 
las dirigencias nacionales del PAN y 
del PRD están mal informadas, porque 
en Nayarit tenemos una excelente 
relación con las dirigencias estatales, 
sin embargo cuando hablan de las 
cartas de no antecedentes penales 
se expiden a todo el público siempre 
y cuando no tenga ningún antecedente 

penal el o la solicitante, además de que 
tendrá que pagar en la caja respectiva 
el costo o los gastos que se deriven de 
la expedición de dicho documento.

Así lo informó el Fiscal General del 
Estado Edgar Veytia tras la reunión 
que presidió junto con dirigentes y 
líderes panistas y perredistas que le 
solicitaron una entrevista, admitiendo 
que en lo personal, “los atendí con 
el debido respeto que se merecen 
porque me dijeron que traían el tema de 
seguridad, porque si de política se trata 
deben ir con el señor de Gobernación, 
pero además la característica de este 
gobierno es la democracia y por ello no 
pueden decirme que estoy intimidando 

a algunos candidatos”.

Recordó que si algún candidato 
teme por su vida, puede presentar 
un escrito para solicitar seguridad 
personal, porque las indicaciones que 
tenemos son la de vigilar que todos los 
ciudadanos tengan la misma seguridad 
y la paz de la que disfrutamos hasta el 
momento, por ello hemos demostrado 
que la policía está entregada en cuerpo 
y alma a enfrentar a los delincuentes 
y a eso se debe que la delincuencia 
organizada ya no esté presente con 
hechos violentos en la entidad.

Admitió que toda investigación, 
merece una investigación a fondo y 

Por: MARIO LUNA

Nayarit, cuenta con un estancamiento 
y retroceso en educación de 5 años, 
ya que desde el 2009, dicho deterioro 
se ha manifestado en perjuicio de la 
calidad educativa ya que es preocupante 
la inversión que se le aplica en este 
rubro por parte del Estado, el cual 
de una inversión del 100 por ciento, 
solo el 9 por ciento es recurso estatal 
y el resto es de la federación, así lo 
mencionó el presidente de la Asociación 
de Mexicanos Primero, Claudio X. 
González Guajardo.

Del mismo modo en desvíos de 
recursos se tiene que el gasto en 
comisionados no educativos es del 37 
millones 523 mil 110 pesos, mientras 
que montos irregulares identificados 
por la ASF del 2010 al 2011 es de 
34 millones 828 mil 800 pesos; y que 
existe un 16 por ciento de los maestros 
que ganan menos de 10 mil pesos al 
mes y un 7 por ciento de ellos que 
ganan más de 50 mil pesos al mes, 
que son los allegados a los dirigentes 
sindicales. 

Dichos datos son de acuerdo a las 
estadísticas del INDEI, que es un índice 
que mide el desempeño para primarias 
y secundarias en las 32 entidades del 

país, siendo una evaluación dinámica 
y anual y en donde por desgracia, 
México, se encuentra en el lugar 53, a 
nivel mundial de 66 lugares evaluados, 
siendo Shanghai, quien está en primer 
lugar, muy por arriba también de los 
Estados Unidos, Francia, Suiza Alemania 
o España.

Vietnam, que tiene es más pobre 
que el estado de Chiapas, se encuentra 
en el lugar 17, lo que habla del interés 
de invertir en educación como factor 
preponderante para el desarrollo integral 
del país o del estado.

Especificó que en lo que respecta al 
aprendizaje, en Nayarit, nos encontramos 
en el lugar 16 en lo que respecta a 
primarias y en el lugar 21 en secundarias, 
asegurando que no existe avance ni 
mínimo desde el año 2009; por ello, 
17 de cada 100 niños tienen niveles 
de insuficiencia y en secundaria es 
el 56 por ciento, lo que habla de la 
pésima educación que se imparte en 
las escuelas el Sistema Educativo 
Mexicano, en donde en bachillerato, 
solo concluyen sus estudios 44 de 
cada 100 jóvenes.

 Detalló, Claudio X. González 
Guajardo, presidente de Mexicanos 
Primero, en promedio nacional de 
escolaridad que tenemos en comparación 
con el resto del mundo, es de solo 8.6 

* Nosotros tenemos excelente relación con las dirigencia estatales, pero aun así los tratamos 
con respeto y me gustaría que fueran a Morelos o a Guerrero para exigir lo mismo que nos 

pidieron aquí.
* Se entregarán cartas a los nayaritas que no tengan antecedentes penales: Edgar Veytia

v Cerca de 38 mdp se gastan en maestros 
comisionados en Nayarit: Claudio González

años, es decir una escolaridad máxima 
general promedio de segundo año de 
secundaria, siendo los países que más 
sobresalen, Noruega, con 13.9 años, 
Estados Unidos con 13.3; Canadá con 
13.2 años; Corea del Sur con 12 años, 
Francia con 11.6 años, Finlandia con 
11.2 años, Chile con 10.6 años, México 
con 8.6 años.

Pero ahora, en un comparativo entre 
los municipios del estado, tenemos 
que el más avanzado es Tepic, con 
10.2 años de escolaridad, Xalisco 
con 9.4 años, Bahía de Banderas con 
8.6 años; Ixtlán del Río y Acaponeta 
con 8.2 años, San Blas con 7.2 años 
de escolaridad, Rosamorada con 7.1 
años, Santa María del Oro con 7 años 
de escolaridad, La Yesca con 5.7 años 
y Del Nayar con escasos 4.5 años.

 Pero ahora, en referencia a la 
cantidad de días y horas que se tienen 
de clases, México está perdido en el 
atraso, y que pese a que el ciclo escolar 
tiene 200 días, solo se imparten 4.5 

horas de clases, lo que debería de 
ser 900 horas en total, pero efectivas 
solo se imparten 562 horas; Corea es 
el que tiene mayor número efectivo de 
horas de clases, con mil 195 horas de 
mil 760 horas totales, se cuenta con 8 
horas de clases diarias y con un ciclo 
escolar de 220 días.

Finlandia tiene un calendario escolar 
de 186 días, con una jornada diaria 
de 9 horas, dando un total de mil 692 
horas y efectivas de mil 172 horas, 
Estados Unidos tiene un ciclo escolar 
de 180 días, con una jornada diaria de 
6 horas, dando un total de mil 80 horas 
y efectivas de 710 horas, mientras 
que Francia, su calendario escolar es 
de 180 días con una jornada diaria 
de clases de 7 horas, dando un total 
de mil 260 horas y efectivas de 875, 
entonces no hay comparación con 
nuestro país, por lo que no se puede 
hablar de esfuerzos por incrementar 
la calidad educativa.

En cuanto a los resultados del examen 
Pisa, tenemos que en lectura, Nayarit, 

está reprobado en un 78.4 por ciento 
un 17.8 pasó de panzazo y solo un 4.3 
sabe leer; en materia de matemáticas, 
el 81.3, paso de noche la primaria y 
secundaria, porque no saben nada de 
matemáticas, mientras que un 13.9 por 
ciento apenas de panzazo saben lo 
básico y el 4.8 por ciento regularmente 
saben, en ciencias, el 85.9 está 
reprobado, el 12.3 por ciento pasó de 
panzazo y el 1.4 por ciento sabe algo 
regularmente, dichos resultados del 
examen Pisa 2012.

Y es que este problema tan grave en 
educación, se debe a que la educación, 
está basada en intereses políticos y 
no con lo que debiera ser, por ello, 
las autoridades educativas deberán 
de imponer su autoridad y preservar 
la esencia en la materia, para que 
las reformas y todo lo que se haga 
se realice netamente en bienestar y 
desarrollo de la educación y no a los 
intereses de los cacicazgos sindicales 
como ha venido siendo, concluyó el 
Claudio González Guajardo.

por ello no se puede 
decir nombres de 
algún candidato o 
ciudadano que sea 
un delincuente, por 
ello actualmente se 
están investigando 
a los candidatos de 
todos los partidos 
políticos, incluso 
del PRI, para que 
quede asentado si hubo alguno que 
es sospechoso de algún ilícito o si 
no hay ningún problema “porque ese 
escenario debe ser democrático y las 
investigaciones se llevan a cabo de 
manera tranquila y sin ver colores o 
ideologías”.

Es por ello, abundó, que el gobernador, 
el Secretario General de Gobierno y el 
Fiscal General, debemos ser garantes 
de que estas elecciones sean tranquilas, 
pacíficas y transparentes, por ello 
estaremos atentos a cualquier llamado 
o denuncia que la sociedad nos haga, 
pero “hasta este miércoles, no hemos 
tenido nada que se haya presentado ante 
la Fiscalía General para poder actuar en 
caso de haber problemas, por lo tanto 
podemos decir que todo está en paz y 

vivimos aires de tranquilidad”.
Al ser cuestionado por los medios 

de comunicación, el Fiscal General 
dijo no sentirse intimidado por las 
dirigencias nacionales que lo visitaron, 
aunque pediría que también este tipo 
de visitas las hagan en Morelos o en 
Guerrero, porque aquí los nayaritas 
nos conducimos con respeto hacia 
todos los partidos políticos.

Respecto  de los pasamontañas 
que utilizan los policías, Edgar Veytia 
comentó que es para protección de sus 
familias, ya que ha sucedido con 12 
policías a quienes la delincuencia les ha 
cobrado por alguna detención o mandato 
judicial “y con ese pasamontañas 
se protege la identidad de la policía 
Nayarit que están protegiendo a todos 
los nayaritas”.
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Por Oscar Verdín Camacho

No se colocaron lonas o carpas en 
la explanada de la Fiscalía General 
del Estado (FGE). Sólo dos mesas, 
una frente a la otra y con cuatro sillas 
cada una. De no haber sido porque 
se tuvo una mañana nublada, el sol 
hubiera pegado en la cara de los líderes 
nacionales del PAN y PRD que este 
miércoles estuvieron en Tepic.

A espaldas de la mesa del fiscal 
Édgar Veytia, el secretario General 
de Gobierno José Trinidad Espinoza, 
el secretario de Seguridad Pública 
Jorge Alonso Campos, y el titular de 
Derechos Humanos estatal Huicot 
Rivas, permanecieron de pie cientos 
de agentes de la Policía Nayarit, en 
tanto que, la otra mesa era encabezada 
por el líder nacional del PAN Gustavo 
Madero, el coordinador de los diputados 
federales del PRD Silvano Aureoles, y 
el también perredista Carlos Navarrete. 
Igualmente había candidatos de esos 
partidos y senadores y diputados.

Decenas de reporteros cubrieron 
la reunión. 

*
La declaración del gobernador 

Roberto Sandoval Castañeda en el 
sentido de que “hay grupos delictivos 
ya identificados que están agrupándose 
en otros partidos, que no es el oficial, 
el PRI, que estamos gobernando”, 
fue uno de los temas centrales del 
reclamo. 

Silvano Aureoles indicó que la 
expresión del gobernador debió ser 
proveída con información del fiscal, 
como responsable de la seguridad, 
por lo que, dijo, estaban obligados a 
decir quiénes eran esos candidatos de 
oposición supuestamente financiados 
por delincuentes.

Aureoles reclamó, frente a lo que 
consideró actitudes incorrectas del 
fiscal como el de retardar la entrega 
de cartas de antecedentes no penales 
a candidatos, por lo que pidió a la 
Comisión Estatal de Derechos Humanos 
que tomara nota de ello. 

“Esto que usted hace, fiscal, no es 
correcto. No lo llamo de otra manera. Los 
candidatos no son delincuentes hasta 
que usted les demuestre lo contrario. 
Usted no es el gran elector”.

Añadió que si un día el titular de la 
FGE acude a la Cámara de Diputados 
federal, se le va recibir como se merece, 
“no lo voy a recibir con los guardias 

de seguridad”. 
Minutos antes, el diputado federal 

Rodrigo González había citado que 
le pareció intimidatoria una llamada 
por teléfono del fiscal la noche del 
martes, a lo que Veytia se puso de 
pie y negó el señalamiento, e incluso 
manifestó que “somos garantes de la 
seguridad y no vamos a bajar la guardia”, 
comprometiéndose a garantizar que 
los ciudadanos voten con tranquilidad. 
Añadió que siempre ha atendido a 
líderes del PAN y PRD sin cita previa, 
“¿o no es así Ramón?”, preguntó al 
panista Ramón Cambero. 

Aureoles fue quien reveló que 
la llamada telefónica se debía a un 
comentario que Rodrigo González hizo 
a través de su espacio en Facebook.

*
Camiones grandes de la Policía 

Nayarit permanecían estacionados 
alrededor. También fue instalada una 
pantalla. Y un objeto, similar a un 
helicóptero pequeño, sobrevolaba a 
pocos metros, aparentemente grabando 
el encuentro. 

Carlos Navarrete señaló que la 
presencia de ellos no era por un 
problema con la Policía Nayarit. Para sus 
integrantes, dijo, toda la comprensión, 
simpatía y reconocimiento por su 
esfuerzo. 

“El tema es político”, aclaró. “No 
podemos aceptar que Nayarit regrese 
a viejos tiempos de autoritarismo”. 

Navarrete señaló que en una elección 
el gobernador debe garantizar que 
haya reglas de todos parejos,  “que 
no se meta en el proceso electoral, el 
gobernador tiene que dar un paso atrás, 
no es su función ni del gabinete ni del 
fiscal. Las reglas del juego dicen que el 
gobernador y el partido que gobierna no 
son lo mismo. Antes sí lo eran”.

Dirigiéndose al secretario General de 
Gobierno, Navarrete insistió: “nuestra 
visita es una llamada de alerta. Dígale al 
gobernador que estamos sorprendidos 
de su declaración”.

Carlos Navarrete consideró como “una 
equivocación” del fiscal haber armado 
un escenario en esas condiciones 
porque, apuntó, el problema no es con 
los policías. Añadió, además, que el 
presidente de la CEDH no debió sentarse 
en la mesa del gobierno porque “son 
cosas que dicen mucho”, sino que, 
en todo caso debió ocupar una silla 
por separado.

*
El acceso a la dependencia fue 

restringido y muchos empleados se 
dieron tiempo para observar y escuchar, 
puesto que se instaló un equipo de 
sonido y en las dos mesas había 
micrófonos.

En el instante de recibir a la comitiva, 
Veytia expresó que no había un espacio 
adecuado en la fiscalía para atender a 
tantas personas, por lo que la reunión 
fue en el patio. 

Precisamente con ello inició su 
intervención Gustavo Madero. 

“Me sorprende el formato, el 
recibimiento, vienen senadores, 
diputados federales, candidatos y 
candidatas” y se encuentran, dijo, con un 
recibimiento hostil, de intimidación. 

“Una reunión con este formato es 
inaceptable en el siglo 21. La forma es 
fondo, el mensaje es de autoritarismo y 
de intolerancia. Es una reunión política. 
Reprochamos el formato, es denigrante, 
no es propio de una democracia, es 
intimidatoria”.

Madero calificó como un error y “grave 
declaración” del Ejecutivo del Estado, 
a quien exigió presentar la respectiva 
denuncia o bien una disculpa, puesto 
que prácticamente pidió a la ciudadanía 
“que no voten por la oposición porque 
somos los malos. Que lo compruebe 
–lo del supuesto financiamiento de 
delincuentes- o que se disculpe”.

El líder nacional del PAN alertó: 
“no permitamos la regresión de quien 
cree que el gobierno es suyo y para 
los suyos”. 

*
En la mesa de los funcionarios 

estatales se notaba el coraje. Era evidente 
que fue un error llevar esa reunión al 
terreno público, donde todos se daban 
cuenta de lo que se decían.

El secretario General de Gobierno 
finalmente retomó la palabra poniéndose 
de pie. “Yo los dejé hablar, respeto, 
respeto”, indicó cuando alguien no 
identificado le hizo comentarios en 
corto.

Espinoza anunció entonces que se 
proyectaría un video de tres minutos 
sobre los logros obtenidos en materia 
de seguridad con la Policía Nayarit. 

“¡No, no. No nos imponga un formato, 
conteste nuestros planteamientos!”, 
le reclamó Carlos Navarrete también 
de pie. “¡No se confunda, venimos a 
un diálogo político, no a un informe 
de seguridad pública. No mezcle las 
cosas!”.

El funcionario estatal no insistió 

con el video, pero pidió un aplauso 
para los policías. Y sí, se lo dieron, 
aunque breve.

José Trinidad Espinoza manifestó 
que el Estado será garante de que 
no habrá ningún problema con los 
candidatos, “ni filias ni fobias”, salvo 
que infrinjan la ley. “A nadie andamos 
siguiendo”.

Y en cuanto a la declaración de 
Roberto Sandoval, dijo que se tendrán 
que esperar a los tiempos legales, 
respecto a si presentaba una denuncia 
penal.

Gustavo Madero, del PAN, alertó que 
Sandoval habló de un partido oficial, 
“pero los partidos oficiales no existen. 
Es un lapsus que refleja el pensamiento 
del gobernador y nos retiramos con 
esta preocupación”.

Pero Carlos Navarrete no se quería 
ir: “¡me da la impresión que no entiende 
nada, o hace como que no entiende 
nada!”, le reclamó a Espinoza, a 
quien sugirió que le pidiera clases 
al secretario de Gobernación Miguel 
Ángel Osorio.

Molesto, Espinoza reaccionó: 
“¿Qué quieres escuchar, qué quieres 
escuchar?”.

Navarrete indicó que el gobernador 
debía desdecirse de su declaración o 
denunciar los hechos; pidió que cesara 
el hostigamiento contra los candidatos 
de oposición. “No somos novatos, 
ojalá no los veamos en campaña a 
ustedes”. 

En el lugar había unos 20 candidatos 
del PAN y PRD a quienes Espinoza 
preguntó quién de ellos había sido 
hostigado por el fiscal. Ninguno levantó 
la mano. 

Solamente Pavel Jarero, del PRD, 
hizo referencia a un incidente con un 
medio informativo.

“¿Y nosotros qué tenemos que ver con 

los medios?”, respondió Espinoza.

El fiscal ya no tomó la palabra, en 
aparente acuerdo con el secretario 
General.

*
Así concluía el encuentro. Al final 

hubo abrazos. Resultó evidente que si 
con alguien quería decirse sus cosas 
el fiscal era con Silvano Aureoles. Se 
abrazaron y por al menos un minuto 
continuaron frente a frente.

Raúl Rodrigo Pérez, secretario de 
Turismo estatal, intentaba en vano 
alejar al fiscal. Lo mismo hacía Víctor 
Fernández, de la oficina de Prevención 
del Delito. “Ya, ya, va tomar un vuelo, lo 
está esperando”, decía Raúl Rodrigo, 
y cuando Víctor Fernández finalmente 
retiró al fiscal, escuchó decir a Silvano 
Aureoles: 

- ¡No te lo lleves, cabrón!.
- ¡No me digas cabrón! –le 

respondió-.
*
“Somos los más democráticos”, indicó 

después Édgar Veytia ante medios de 
comunicación, comprometiéndose a 
que se tendrá una elección pacífica. 
Insistió que se recibió a la comitiva en 
el patio porque eran muchos.

Veytia, Espinoza y Campos saludaron 
de mano a decenas de policías. 

Por su parte, en el hotel Nekié, 
donde efectuaron una conferencia de 
prensa, se anunció que Gustavo Madero 
y Jesús Zambrano, líder nacional del 
PRD, solicitarán una reunión con el 
secretario de Gobernación para ponerlo 
al tanto de la situación en Nayarit.

De igual forma, la próxima semana 
se nombrará una comisión de senadores 
y diputados federales para que dé 
seguimiento al proceso electoral.

(No se autoriza la transcripción 
o copia de esta nota a otros medios 
de comunicación. NO al robo de 
notas)

En la Fiscalía, encontronazo político al aire libre
* Funcionarios estatales reciben en el patio a líderes nacionales del PAN y PRD, lo que estos calificaron de intimidatorio y denigrante.

* Pidieron que el gobernador denuncie o se disculpe por el señalamiento que hizo de que delincuentes estarían reagrupándose en 
partidos de oposición. 
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Aplauden líderes nacionales del PAN 
y PRD labor de la Policía Nayarit

Por Germán Almanza 

Provenientes de Puerto Vallarta en un jet 
privado, dirigentes panistas y perredistas a nivel 
nacional llegaron a Nayarit porque se dijeron 
muy preocupados por la seguridad de nuestro 
estado. Acudieron a la Fiscalía General del 
Estado, donde fueron recibidos por el Secretario 
General de Gobierno, José Trinidad Espinoza; 
el titular de la Comisión Estatal de la Defensa 
de los Derechos Humanos, Huicot Álvarez; el 
Secretario de Seguridad en Nayarit, General 
José Alonso Campos Huerta, y el Fiscal General, 

Edgar Veytia.
Panistas y perredistas hicieron presencia la 

mañana de este miércoles en Nayarit para exigir 
que a los elementos de seguridad que integran a 
la Policía Nayarit les sean retiradas las capuchas 
que protegen su identidad, minutos después 
de la exposición de motivos de los dirigentes 
de partidos, reconocieron que en la entidad se 
vive un ambiente de tranquilidad. “Reconocemos 
la labor de las mujeres y los hombres, es más 
estamos pugnando porque se les pague mejor, 
se les brinde seguridad social, y sabemos que 
están trabajando bien, lo sabemos, nuestro 

reconocimiento a su esfuerzo”, comentó el 
coordinador del PRD en la Cámara de Diputados 
Silvano Aureoles.

Por su parte, el líder perredista Carlos Navarrete 
felicitó a quien encabeza la Policía Nayarit por 
mantener la tranquilidad en nuestra sociedad. 
“Saludamos a los integrantes de la Policía Nayarit 
que sabemos que están haciendo un gran esfuerzo, 
jugándose la vida diariamente para enfrentar a 
la delincuencia, darle seguridad a los nayaritas, 
sabemos que día y noche hacen ese trabajo que 
se les ha encomendado en eso como parte de 

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- No se vale venir a descalificar 
aquí a Nayarit la seguridad, cuando 
en sus estados están llenos de maña, 
están llenos de asesinatos, están llenos 
de secuestros. Y lo digo claro, como 
el estado de Morelos y este miércoles 
vimos al ex gobernador de dicho estado 
en la Fiscalía General del Estado, por 
lo que no estamos en ningún momento 
de acuerdo que vengan dirigencias 
nacionales de otros partidos a cuestionar 
sin fundamento a las Instituciones 
que sirven a la población de Nayarit, 
con toda energía lo hago y lo seguiré 
haciendo, aseveró el presidente del 
Partido Revolucionario Institucional 
en la entidad, Juan Carlos Ríos Lara.                                                                                            
Ríos Lara agregó, es por eso que nos 
ha sorprendido la amable visita de los 
dirigentes nacionales del PAN y del 
PRD a nuestro estado y que en su 
visita han cuestionado el trabajo que 

se hace en materia de seguridad, con 
las fuerzas responsables de esa tarea 
y fijamos una postura clara la presencia 
de los partidos, del PAN y del PRD en 
Nayarit, en un supuesto señalamiento 
en materia de seguridad, es solamente 
una máscara que pretende encubrir 
sus verdaderas intenciones.

Convertir el tema de la elección de 
Nayarit, en un tema que tenga que 
ver con la seguridad y la seguridad 
es un tema que vivimos los nayaritas, 
tiene que ver con la tranquilidad con 
la que hoy vivimos los ciudadanos 
en esta entidad, no pueden ser de 
ninguna manera señalados por gentes 
que vienen de otros estados, donde 
la delincuencia organizada es una 
realidad, concretamente el estado 
de Morelos, que trajo este miércoles 
a su ex gobernador, pretendiendo 
darnos clases de seguridad, creo que 
todos los que vivimos en este estado 
damos testimonio de que el día de hoy 
Nayarit es uno de los estados más 

seguros del país, porque lo vivimos 
todos los días. 

Porque nuestras familias, pueden 
salir a las calles sin ningún temor; y 
viene gente de otros estados donde los 
secuestros los asesinatos es materia 
cotidiana a pretender darnos lecciones 
de seguridad, por eso este día queremos 
dejar en claro varios aspectos, el PRI es 
el partido de la legalidad, es el partido 
que a conducido su vida institucional 
conforme lo marca la ley, que ha 
llevado su procesos interno para la 
selección de sus candidatos, conforme 
lo señalan sus estatutos y en el marco 
de la ley electoral y que conducirá sus 
campañas en el respeto a la ley y en 
el marco a los adversarios políticos, 
pero siempre en la exigencia puntual 
del cumplimiento de la ley.

Juan Carlos Ríos, señaló: estaremos 
en todo momento nosotros defendiendo 
la legalidad y la tranquilidad que se 
vive en el estado de Nayarit, somos 

un partido que está participando de 
manera coaligada con el PVEM y el 
Partido Nueva Alianza en un esquema 
de propuestas, buscando la solución a 
los problemas que en este momento 
enfrenta la población de Nayarit, la 
necesidad de tener 
más fuentes de 
empleo y de buscar 
alternativas para que 
las familias tengan 
una mejor calidad 
de vida, haciendo 
eco a las acciones 
que durante este 
tiempo ha hecho el 
gobierno de la gente, 
buscar que todas las 
familias que toda 
la gente tenga una 
mejor oportunidad 
de vida.

 Por eso desde 
aquí hacemos un 
llamado a todos los 

partidos a todos los ciudadanos a hacer 
de esta campaña una campaña de 
propuestas, una campaña que busque 
llevar a los nayaritas y a las nayaritas 
una oportunidad mejor, para que sus 
familias vivan bien. Concluyó.         

la Policía Nayarit, nuestro reconocimiento a su 
esfuerzo”, aseguró.

En el encuentro el Fiscal, Edgar Veytia, destacó 
que Nayarit es el segundo estado más seguro del 
país y que la Policía Nayarit está arriesgando a 
diario su vida para que las familias de todos los 
que viven en nuestra entidad puedan gozar de 
esta tranquilidad.

Garantizó la seguridad también para el proceso 
electoral y reiteró que los elementos de la Policía 
Nayarit estarán para hacer que prevalezca la 
tranquilidad.

“Hoy hay un escenario tan democrático que 
hoy pueden verter opiniones en este sentido, el 
terreno fértil que hemos sembrado es para que 
la gente salga y emita el voto en el sentido que 
guste pero que lo haga con la tranquilidad de 
cualquier escenario político”.

En su intervención, el Secretario General de 
Gobierno, José Trinidad Espinoza, dijo que “el día de 
hoy hemos mantenido un diálogo muy respetuoso, 
lo que hemos pedido siempre, el Gobierno del 
Estado ha implementado ese modelo. Esta fue 
una reunión muy productiva, ellos pidieron dos 
temas: la garantía de los candidatos que eso se 
los brinda la constitución, vamos a trabajar de 
una manera muy coordinada donde cada quien 
cumpla con su obligación”.

Casi al finalizar, los dirigentes panistas y 
perredistas, junto con las autoridades estatales, 
dieron un aplauso a los integrantes de la Policía 
Nayarit, quienes  son hombres y mujeres valientes 
que han sabido trabajar por el bienestar de los 
nayaritas.

* Cuando sus estados están llenos, de maña, de asesinatos y secuestros, como el estado de Morelos y que su ex 
gobernador junto a estas expresiones quiera darnos lecciones de seguridad, dijo.

QUE LAS CÚPULAS DEL PAN y PRD, 
EXIGIRÁN A 

VEYTIA  DESCUBRIR ROSTROS A 
POLICÍAS NAYARIT.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
El fiscal, muy educado
debe explicar con soltura
diciendo que en el Estado
se prohíbe la tortura.
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vVenció el plazo para el registro de las listas de 
diputados y regidores de representación proporcional

Con el objetivo de acercar y 
proporcionar servicios de calidad 
en materia de salud a todos los 
nayaritas, el Gobernador de la 
Gente, Roberto Sandoval Castañeda, 
inauguró este miércoles la Clínica 
de la Gente, la cual se ubica en la 
zona Centro de Tepic y se realizó 
con una inversión aproximada a los 
5 millones de pesos.

 
El jefe del Ejecutivo estatal señaló 

que esta obra beneficiará de manera 
directa a más de 30 mil habitantes de 
la zona Centro, ofreciendo servicios 
de salud de primer nivel de forma 
totalmente gratuita.

   
“En esta Clínica de la Gente 

encontraremos la atención gratuita, 
donde estaremos nosotros dándoles 
diferentes servicios, como el tema 
de las Farmacias de la Gente, para 
que podamos tener medicinas, para 
poder nosotros darle más atención 
a la gente que menos tiene, a la 
gente que requiere inmediatamente 
un servicio médico; ver lo de la 
prevención del cáncer mamario, de 
ultrasonidos, vacunación, psicología, 
nutrición”, dijo.

 
El mandatario nayarita reiteró su 

compromiso de mejorar día a día 
los servicios de salud en la entidad, 
por lo cual dio a conocer que  la 
Clínica de la Gente funcionará las 

Inaugura Roberto Sandoval Clínica de la Gente
24 horas del día y los siete días 
de la semana, lo que ayudará 
a que la carga de pacientes del 
Hospital General de Tepic se reduzca 
considerablemente.

 
“Nosotros cubrimos ese gasto 

de una o dos enfermeras para que 
se abra las 24 horas, para que la 
gente tenga la oportunidad de tener 
atención; a veces en las madrugadas, 
en las noches, los niños tienen 
mucha tos, tienen una crisis de algo, 
y tienen que llevarlos al hospital, 
a Urgencias; entonces, que esta 
sea la Clínica de la Gente las 24 
horas, sábado y domingo abierta, y 
mínimo que tengan la atención de 
un doctor, de una enfermera, que 
pueda dar el servicio, que pueda 
prevenir una gran enfermedad, un 
gran accidente”, agregó.

 
El Gobernador de la Gente 

informó que esta clínica contará 
con un módulo del Seguro Popular 
para que todas las personas que 
no sean derechohabientes de este 
programa se afilien de manera 
inmediata y oportuna, así como 
sanitarios, área de juegos para niños 
y nueve consultorios especializados 
en diferentes áreas de salud.

Este martes 27 de mayo, a las 
24 horas, venció el plazo para 
que los partidos políticos y la 
coalición  que contenderán este 
próximo 6 de julio, presentaran 

ante el Instituto Estatal Electoral 
las solicitudes de registro de las 
listas de candidatos a Diputados 
y Regidores de Representación 
Proporcional, informó el Consejero 

Presidente,  licenciado Sergio 
López Zúñiga.

Destacó que quienes participarán 
como candidatos a Regidores, 

debieron cumplimentar este proceso 
contenido en el artículo 125 de la 
Ley Electoral del Estado, ante cada 
uno de los 20 Consejos Municipales 
Electorales existentes en la entidad, 
y por su parte, quienes pretenden 
ocupar una Diputación, hicieron 
lo propio ante el Consejo Local 
Electoral, con sede en la Ciudad  
de Tepic.

Cabe hacer mención que la Ley 
Electoral del Estado establece que 
el Consejo Local Electoral puede 
llevar a cabo el registro supletorio 
de los Ayuntamientos, motivo por 
el cual los partidos políticos y la 
Coalición tomaron esta opción, 
haciendo lo propio el Partido de 
la Revolución Democrática a las 
11:47 de la mañana.

Por su parte, dirigentes de 
los partidos que conforman la 
coalición “Por el Bien de Nayarit”, 
Revolucionario Inst i tucional, 
Verde Ecologista de México y 
Nueva Alianza, llegaron a las 
20 horas con 45 minutos a las 

instalaciones del Instituto 
Estatal Electoral, a realizar el 
trámite correspondiente.

Casi tres horas después 
y de manera simultánea, a 
las 23 horas con 22 minutos 

de la noche, acudieron a hacer 
su solicitud los dirigentestanto 
del Partido del Trabajo como de 
Movimiento Ciudadano, mismos 
que fueron atendidos por personal 
del IEE que realizó la guardia 
respectiva.

Continuando con las actividades 
del día, a las 23 horas con 32 
minutos hicieron su arribo los 
integrantes del Partido Acción 
Nacional, y posteriormente, a las 
23 con 59 minutos, acudieron con 
su documentación los miembros del 
Partido de la Revolución Socialista, 
para con ello dar por finalizado este 
procedimiento.

Finalmente,  e l  Consejero 
Presidente ofreció una entrevista 
a representantes de los medios de 
comunicación, en la que explicó 
que existe un plazo de 3 días 
para revisar la documentación 
presentada por los partidos políticos 
y la coalición, así como un término 
de 48 horas para que se subsanen 
las inconsistencias que pudieran 
encontrarse.
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* El Fiscal General sostuvo ante jerarcas del PAN y PRD que en Nayarit prevalecen las 
condiciones para celebrar elecciones transparentes, equitativas y legales.

* "Existen los escenarios para que los candidatos salgan a las calles a ofrecer sus propuestas y 
la tranquilidad para que el elector decida libremente", puntualizó.

Gobierno de la Gente garantizará 
seguridad en las elecciones: Edgar Veytia

6

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” Tel. 2132320 
2132315
2132313

El Fiscal General Edgar Veytia 
sostuvo que el Gobierno de la 
Gente garantizará la seguridad y 
tranquilidad del presente proceso 
electoral, para que los candidatos 
salgan a ofertar sus propuestas 
políticas y los electores emitan 
su voto libre y secreto.

Lo anterior al recibir en la 
explanada de la Fiscalía General 
del Estado a los dirigentes 
nacionales del PAN y del PRD, 
quienes a su vez reconocieron 
los resultados de la estrategia 
de seguridad del Gobierno de la 

Gente y la entrega de hombres y 
mujeres de la Policía Nayarit para 
lograr un estado seguro.

"Hoy hay un escenario tan 
democrático que hoy pueden 
verter opiniones en este sentido, el 
terreno fértil que hemos sembrado 
es para que la gente salga y 
emita el voto en el sentido que 
guste pero que lo haga con la 
tranquilidad de cualquier escenario 
político", expresó Veytia.

Por su parte, el Secretario 
General de Gobierno, José 

Trinidad Espinoza, dijo que 
el encuentro fue productivo, 
"ellos pidieron la garantía de los 
candidatos que eso se los brinda 
la constitución, vamos a trabajar 
de una manera muy coordinada 
donde cada quien cumpla con su 
obligación”.

Casi al finalizar, los dirigentes 
panistas y perredistas, junto con 
las autoridades estatales, dieron 
un aplauso a los integrantes de 
la Policía Nayarit, quienes  son 
hombres y mujeres valientes 
que han sabido trabajar por el 

Por: Martín García Bañuelos 

Tepic. Entregaremos el SNTSS del 
la sección 24 de Nayarit, funcionando 
a quien tomará las riendas del mismo, 
a partir del próximo primero de junio 
responsabilidad que recaerá en la 
persona del doctor, Raúl Gutiérrez 
Verduzco, quien en una contienda 
democrática resultó electo por voto 
de mayoría para presidir el siguiente 
periodo sindical, así lo manifestó en 
entrevista, el actual líder sindical 
Roberto Ruiz Cruz. 

Enfatizó el entrevistado que 
entre los logros significativos que 
deja, está haber gestionado becas 
para los niños de los sindicalizados, 
capacitación para los trabajadores 
con lo que ya se presta una mejor 
atención a los derechohabientes, 
además se rehabilitaron cuatro 
espacios sindicales, en Acaponeta, 
Santiago Ixcuintla, Tepic y Bahía de 
Banderas, asimismo las instalaciones 
de la unidad deportiva edificada en 
4 hectáreas de Tepic, promoviendo 
ampliamente el deporte en sus 
diferentes disciplinas.

“En el SNTSS en Nayarit, nos 
hemos conducido con honestidad 
y disciplina como ordenan los 

estatutos sindicales y de la propia 
institución de salud para la cual 
laboramos, por tal motivo el proceso 
para el cambio de la mesa directiva 
sindical fue con apego a lo que 
ordenó la convocatoria emitida por 
la dirigencia nacional del sindicato 
a donde participaron dos planillas, 
que concursaron con madurez 
sindical, pero hoy todos como 
un solo equipo debemos trabajar 
unidos para seguir fortaleciendo el 
bienestar sindical”.

Resaltó el entrevistado que el 
edificio que alberga al sindicato 
en Tepic, fue remodelado con 
moderna infraestructura a donde 
hoy se atiende a los trabajadores 
sindicalizados con eficiencia y de 
manera confortable, asimismo 
cuenta con una caja de ahorro 
exclusiva para los agremiados 
adonde obtienen sus prestamos con 
intereses bajos y otras transacciones 
monetarias.

Cabe mencionar que será hasta 
el próximo primero de junio cuando 
tome posesión como nuevo secretario 
general del SNTSS en Nayarit, el 
galeno Raúl Gutiérrez Verduzco, 
terminó diciendo Roberto Ruiz 
Cruz. 

v
El primero de junio toma posesión del 

SNTSS en Nayarit, Raúl Gutiérrez 
Verduzco: Roberto Ruiz  

bienestar de los 
nayaritas.

E n  e s t e 
contexto, el Fiscal 
General Edgar 
Veytia exhortó 
a hombres y 
mujeres que 
conforman las 
filas de la Policía 
Nayarit, a no 
bajar la guardia 
en la  lucha 
frontal contra 
la impunidad, 
hasta lograr un 
Nayarit fuerte y 
seguro
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•	 El	Presidente	del	Poder	Legislativo,	reconoce	labor	de	los	trabajadores	por	sus	10,	15,	20,	
28	y	30	años	de	servicio	en	la	Cámara	de	Diputados.
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Tepic.-A fin de reconocer al personal 
sindicalizado que durante años han 
prestado su servicio a la Honorable 
Cámara de Diputados de Nayarit, en 
el patio central “Presidente Venustiano 
Carranza Garza”, del Congreso del 
Estado, el Presidente del Poder 
Legislativo, diputado Armando García 
Jiménez, hizo entrega de estímulos 
y reconocimientos a FroilánGómez 
Salazar,Tania Zavala Muro, Arturo 
Padilla Razura, María Silvia Castañeda 
Cabello, por 10 años de servicio; a María 
Georgina Delgado Camarena y Perla 

Noemí Carri l lo 
García, por sus 
15 años; a Arturo 
Álvarez del Castillo 
y María Amelia 
MartínezRico, por 

sus 20 años de servicio; a Ana María 
Téllez Romero por sus 28 años y a 
José Raúl Linares González por sus 
30 años de servicio, al que se le dio 
su despedida ya que ha logrado su 
jubilación.

Ante la presencia de los trabajadores 
miembros del Sindicato Único de 
Trabajadores al Servicio de los Poderes 
del Estado, Municipios e Instituciones  
Descentralizadas de Carácter Estatal de 
Nayarit, funcionarios del Poder Legislativo 

y familiares de los homenajeados, el 
Presidente de la Honorable Cámara 
de Diputados, legislador Armando 
García Jiménez; felicitó y reconoció 
el trabajo extraordinario y de calidad 
de cada uno de los trabajadores; 
expresó: “todo el tiempo es y ha sido 
la instrucción de trato digno a todos los 
trabajadores; cuando hay cordialidad, 
cuando hay entendimiento las cosas 
son mejores”. 

A su vez, el Líder Parlamentario 
del PRI, comentó: “el día de hoy 
hubiéramos festejado nada más a seis 
con reconocimientos de 15, 20, 28 y 30 
años; pero también nos comprometimos a 
que a partir de esta legislatura se les dé 
un pequeño estímulo a los trabajadores 

que cumplen 10 años; es por ello que el 
día de hoy le entregamos ya estímulos 
a los trabajadores que cumplen sus 
primeros 10 años; muchas felicidades 
por ser parte del Congreso del Estado, 
donde las compañeras y compañeros 
del SUTSEM son trabajadores que 
constantemente se capacitan y trabajan”, 
remarcó.

Al dar su mensaje la Secretaria 
General del SUTSEM, Águeda Galicia 
Jiménez, hizo referencia a que en la 
actual legislatura que preside el diputado 
Armando García Jiménez se ha logrado 
trabajar en armonía y con respeto a los 
trabajadores; dijo: “en esta legislatura 
hemos podido comprobar el respeto 
que se les tiene a los trabajadores, 

de apoyar en lo más que se pueda 
en los planteamientos que les hemos 
comentado; el respeto a la dignidad del 
trabajador como persona humana que 
no en todos lados se ve”, enfatizó.

Es relevante señalar que en el marco 
de este importante eventoFroilán Gómez 
Salazar, Tania Zavala Muro, Arturo 
Padilla Razura, María Silvia Castañeda 
Cabello, a María Georgina Delgado 
Camarena, Perla Noemí Carrillo García, 
Arturo Álvarez del Castillo,  María 
Amelia Martínez Rico, Ana María Téllez 
Romero y José Raúl Linares González; 
recibieron un reconocimiento y estímulo 
económico por sus  años de servicio 
en la Cámara de Diputados.

•									Con	la	unidad	de	los	tres	órdenes	de	gobierno	y	la	participación	
ciudadana	se	logró	esta	extraordinaria	tarea

•									La	inversión	total	rebasa	los	22.5	millones	de	pesos	con	la	confianza	de	
las	familias,	señala	Héctor	González	Curiel

En los Valles el “Toro” 
inauguró 50 calles empedradas

Tepic.-Con el tradicional  corte 
del listón representativo de los días 
de fiesta y de jornadas de logros, el 

presidente municipal de Tepic Héctor 
González Curiel, entregó 50 calles con 
nuevo empedrado en la zona de Los 

Valles, “todo ello obtenido gracias a la 
unidad que existe con el Gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda y el 

Presidente de la República, Enrique 
Peña Nieto, y como nota especial,  
la participación de los vecinos de la 
zona ya que colaboraron de manera 
extraordinaria”.

El Alcalde agradeció a los colonos 
su ayuda y confianza para la realización 
de dichas obras que elevan la calidad 
de vida de los moradores: “Son 50 
calles con  empedrado lechereado con 
mortero, cemento de arena, gracias a 
la unidad de los ciudadanos y al apoyo 
del Gobierno Estatal encabezado por 
Roberto Sandoval, y del Gobierno 
Municipal, en una ejemplar unidad”,  
explicó.

La calle Violeta de la colonia Valle 
de Matatipac fue la sede para que se 
realizara la ceremonia de inauguración; 
todo el esfuerzo equivale a 58 mil 
500 metros cuadrados de empedrado 
comprendido en las 50 calles en las 
diferentes colonias de Los Valles, 
acción que se alcanzó con una inversión 
sin precedentes de 22. 5 millones de 
pesos.

“Los hechos hablan por si solos. 

La transformación real de Tepic se 
observa”, destacó el presidente municipal 
Héctor González Curiel. Igualmente, 
los dirigentes  de la zona agradecieron 
al alcalde  Héctor González Curiel 
y al Gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda,  su respuesta y ofrecieron 
seguir trabajando  en unidad para 
conseguir calles más dignas y de 
calidad, evitando así que este próximo 
temporal de lluvias las vías sean una 
problemática para sus familias.

Cabe destacar que el XXXIX 
Ayuntamiento de Tepic –por medio  
de la Secretaría de Obras Públicas 
a cargo de  Jhony Vera-, continuará  
trabajando intensamente en esa área 
de la ciudad para empedrar otras 20 
calles más contándose con la noble y 
decidida participación ciudadana; en 
esas calles se construirán  23 mil 400 
metros cuadrados de empedrado.

En el evento estuvieron presentes 
las regidoras y  los regidores del 
XXXIX Ayuntamiento de Tepic, siempre 
solidarios en este tipo de acciones de 
trabajo, así como el secretario de Obras 
Públicas, Jhony Vera.

Congreso del Estado cumple con las 
prestaciones de los trabajadores sindicalizados
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Amplió 10% PREVENIMSS su 
cobertura, destaca informe de 

labores 2013 del IMSS en Nayarit
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Más de cien servidores públicos 
estatales reciben una capacitación 
integral con vistas a la implementación 
del nuevo sistema de justicia penal 
en Nayarit, prevista para iniciar el 
último trimestre de este año, y al 
mismo tiempo cuarenta profesores 
son instruidos para adecuar los 
programas de estudio del derecho en 
universidades públicas y privadas.

La Comisión de Coordinación 
Interinstitucional para la Implementación 
de la Reforma al Sistema de Justicia 
Penal en el Estado de Nayarit gestionó 
el apoyo de los especialistas que 
instruyen a quienes serán operadores 
de dicho sistema; dicha comisión es 

presidida por el magistrado Pedro 
Antonio Enríquez Soto,

En aulas de la Escuela Judicial, 
veinte agentes del ministerio público 
son capacitados sobre la manera 
en que conforme al nuevo sistema 
deberán llevar a cabo la acusación, 
las excepciones, la exclusión de 
pruebas y los acuerdos probatorios, 
en tanto que dieciocho defensores 
públicos conocen la labor que 
desempeñarán en ciertas etapas 
de los juicios de las personas a 
quienes se considere responsables 
de cometer un delito.

También en la Escuela Judicial, 

por las tardes son capacitados trece 
jueces de primera instancia del Poder 
Judicial de Nayarit. A su vez, en 
instalaciones de la Fiscalía General 
del estado, son instruidos 36 policías 
y quince peritos de investigación.

Es de señalar que agentes 
del ministerio público, 
defensores de oficio, 
policías, peritos y jueces 
de primera instancia serán 
los operadores del nuevo 
sistema, y como parte 
de los cursos iniciados 
el 19 de mayo, en la 
semana del 6 al 13 de junio 
todos ellos participarán en 
simulaciones de juicios 
orales penales en la sala 
de audiencias del Juzgado 
de Oralidad Mercantil, 
ubicada en el edificio 
del Tribunal Superior de 
Justicia (TSJ) de la capital 
nayarita.

Por su parte, cuarenta 
profesores universitarios 

asisten a un curso del Programa de 
Fortalecimiento de las Escuelas de 
Derecho para el Nuevo Sistema de 
Justicia Penal, el cual se imparte en el 
salón de plenos “Prisciliano Sánchez 
Padilla” del edificio del TSJ.

En todos los casos los instructores 

vCapacitación integral a más de cien servidores 
públicos para operar nuevo sistema de justicia penal

*Y cuarenta profesores universitarios son instruidos para adecuar programas de estudio del derecho

•	 Jorge	Humberto	Becerra	Cortés,	encargado	del	despacho,	presentó	Informe	
de Labores 2013 y presentación del Programa de Trabajo 2014

•	 Mencionó	que	esta	delegación	del	IMSS	recibió	un	reconocimiento	a	nivel	
nacional por su modelo de atención para prevenir y abatir el dengue 

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) 
en Nayarit incrementó las acciones para cumplir 
los programas institucionales y con ello, enfrentar 
uno de los grandes retos y grave problema de salud 
pública,  la transición demográfica y epidemiológica 
que trae como consecuencia un incremento de 
enfermedades crónico degenerativas y patologías 
que originan alta demanda de atención médica 
y hospitalización.

El encargado del despacho de la delegación 
del Instituto Mexicano del Seguro Social en 
Nayarit, Jorge Humberto Becerra Cortés, 
señaló lo anterior  en su  Informe de Labores 
2013 y presentación del Programa de Trabajo 
2014, ante la presencia de los integrantes del 
Consejo Consultivo Delegacional, conformado 
por representantes del sector patronal, obrero 
y gubernamental a nivel estatal. 

En materia de salud preventiva, el funcionario 
informó de los resultados alcanzados a 
través de los Programas Integrados de Salud 

–PrevenIMSS- en 2013, cuando atendió a 110 mil 
813 derechohabientes, esto significó 10.08% más 
derechohabientes beneficiados con respecto al 
año 2012 –cuando se atendió a 100 mil 93-. 

Estas personas recibieron la orientación 
preventiva y educativa para la protección de la 
salud de acuerdo a su grupo de edad y sexo, 
con acciones de nutrición, de prevención, 
protección específica, detección oportuna y 
salud reproductiva.

De acuerdo a los distintos grupos de edad, en 
el niño y niña menores de 10 años se obtuvo una 
cobertura del 94.5%; en el grupo de adolescentes 
se logró un 100% de cobertura de PrevenIMSS. 
Así mismo, en las mujeres de 20 a 59 años, se 
logró un 82.8% de protección integral; por su parte 
el grupo del hombre fue cubierto en un 73.6 y el 
adulto mayor contó con una cobertura de 78.1

Becerra Cortés destacó la participación de 
esta delegación del IMSS en  los Programas de 
Vigilancia Epidemiológica incorporados en el 
Sector Salud, ya que gracias al establecimiento 

del modelo de atención de dengue en el Hospital 
General de Zona No. 1, la UMF 24 y la UMF 19 
de Mezcales, los pacientes fueron atendidos 
de manera integral por médicos especialistas 
en medicina familiar. Resaltó que la estrategia 
del modelo de atención al dengue obtuvo un 
reconocimiento a nivel nacional, por lograr un 
resultado exitoso en materia de salud y un 
significativo ahorro en gasto.

En su oportunidad, el consejero del sector 
obrero, Jorge Humberto Segura López hizo un 
reconocimiento al encargado del despacho de la 
delegación Jorge Humberto Becerra Cortés por 
los logros obtenidos en los programas integrados 
de salud PREVENIMSS, principalmente en los 
éxitos obtenidos en la atención a las mujeres y 
la reducción de la mortalidad. 

Por su parte el Consejero del Sector Patronal, 
José de Jesús Pérez López, luego de felicitar al 
titular de la delegación, dijo que el IMSS seguirá 
siendo el pilar de la Seguridad Social en México. 

Así mismo, reconoció la participación del Instituto 
en los programas de vigilancia epidemiológica, 
particularmente en el trabajo realizado el año 
anterior.

En su calidad de invitado especial y en 
representación del gobernador del estado Roberto 
Sandoval Castañeda, el secretario de salud en 
la entidad, Oscar Villaseñor Anguiano enfatizó 
que el IMSS es un modelo de éxito a seguir en 
distintos programas de atención, que se verán 
más consolidados porque cada día estamos más 
coordinados como sector salud, tanto por nuestra 
cabeza de sector, la Secretaria de Salud, como 
con el ISSSTE. 

Finalmente se entregaron reconocimientos, 
por el esfuerzo, dedicación y compromiso en 
el combate a la epidemia del dengue en el año 
2013 a los trabajadores del HGZ No.1, HGSZ No. 
8, HGZ No.10, HGSZ No.15, UMF No.6, UMF 
No.19, UMF No.24, por así haberse acordado en 
sesión pasada por los integrantes del honorable 
Consejo Consultivo Delegacional.

son especialistas de la Secretaría 
Técnica del Consejo de Coordinación 
para la Implementación del Sistema 
de Justicia Penal en nuestro país y la 
Agencia de los Estados Unidos para 
el Desarrollo Internacional, USAID 
por sus siglas en inglés.

De la Comisión de Coordinación 
Interinstitucional de Nayarit que 
preside el magistrado Enríquez 
Soto, el secretario técnico es el 
también magistrado Miguel Ahumada 
Valenzuela y el coordinador, el 
secretario de la Carrera Judicial, 
Julio César Romero Ramos.

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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De manteles largos estuvo la Peña Deportiva 
por el cumpleaños de Octavio Araiza Díaz

Un verdadero desmadre hicieron estudiantes en Tuxpan

Director de Tuxpan: Juan Bustos                                                        Jueves 29 de Mayo de 2014• Año 2 • Fundado el 15 de enero de 2006 • No.  1468

Tuxpan

Por: Herminio Meza
 
De unos años para acá del 

problema de perros callejeros 
que han sido abandonados por 
sus dueños y otros que salen a 
evacuar a la calle se ha convertido 
en un serio problema de salud, 
más que en estos tiempos las 
heces de los caninos se secan 
y vuelan a los alimentos que se 
venden en la vía pública, causando 
a los consumidores problemas 
gastrointestinales, además de que 
contaminan el medio ambiente por 
los fétidos olores. 

Es urgente que las autoridades de 
salud como del municipio, empiecen 
a toma r medidas más agresivas en 
contra de personas irresponsables 
que simplemente abandonan a su 

suerte a sus mascotas e igual lo 
deben de ser con las personas 
que sacan a pasear a sus canes 
y no levantan los desechos de sus 
mascotas. 

Esta denuncia la hacen publica 
personas de la sociedad Tuxpense 
con la esperanza de que las 
autoridades de todos los niveles 
de gobierno intervengan para 
que en la localidad de Tuxpan 
se regule este apestoso asunto 
que se ha incrementado por tanto 
valemadrismo de algunas personas 
que poco o nada les importa adoptar 
primero una mascota y ya grande 
o enferma de roña simplemente la 
botan para la calle. 

herminiomezagonzalez1963@
hotmail.com  

Redacción
 
Grandes amigos de Octavio 

Araiza Díaz propietario del bar 
la Peña Deportiva de Tuxpan se 
dieron cita este pasado martes 27 
de mayo en dicho lugar ya por la 
tarde para festejar el cumpleaños de 
Araiza Díaz con música en vivo del 
mariachi Cardenales de Tuxpan que 
interpreto lo mejor de su repertorio 
musical, así como canciones del 
agrado del cumpleañero quien en 
compañía de sus muchos amigos se 
pasaron momentos muy agradables 
degustando de una exquisita carne 
asada y bebidas al gusto tales como 
refrescos y unas ricas ambarinas 
muy bien heladas. 

Entre los muchos amigos de 
Octavio Araiza Díaz que acudieron 

al bar la Peña Deportiva a felicitarlo 
por su onomástico pudimos ver 
al organizador del evento nuestro 
compañero reportero y amigo Alejandro 
Arechioga Gallardo, al contador Ever 
Casillas Reyes, al comerciante y 
político Héctor Páez Miramontes, a los 
cuates el profesor y el contador Abel 
y Héctor Barajas respectivamente, 

a Alejandro Vázquez voceador de 
medios, a Don Carlos González, al 
propietario del taller riegos de Tuxpan 
Gregorio Parra González, al famoso 
Quebrabaldes Luis Humberto Orozco, 
al zarandeador más famoso de la 
costa de carnes y mariscos José Luis 
Jiménez Cisneros “Pepe Pollos”, al 
músico Uriel García Torres, al agente 

Heces caninas una verdadera 
contaminación en la ciudad de Tuxpan

9

Urge que las autoridades de salud como municipales 
tomen medidas más agresivas en contra de los 

irresponsables dueños de los caninos.

de seguros Andrés Zarate Valdivia, 
al Licenciado Abel Barajas Vibriezca, 
a los ingenieros Florentino Segovia 
el Pimpollo y Rito Tapia, así como el 
nuevo barman de la peña Deportiva 
Ernesto González Gómez el Jorge 

Rivero de Tuxpan. 

Enhorabuena y muchas felicidades 
a nuestro gran Amigo Octavio Araiza 
Díaz, a quien le deseamos hoy y 
siempre lo mejor de la vida.

Por: Alfredo López Tovar
 
Un verdadero desmadre hicieron estudiantes 

de los niveles de secundaria y preparatoria de 
ese municipio este pasado 23 de mayo en el que 
los mozalbetes hicieron de las suyas bañando 
a baldazos a personas de la tercera edad, 
arrojaron bombas con agua sucia a camiones 
de pasaje y hasta se atrevieron a arrojar piedras 
en centros de tolerancia como lo son cantinas 
bares y lupanares. 

Se necesita mano dura para que se haga 
respetar el reglamento de buen gobierno de 
ese municipio, así como el de transito que una 
gran mayoría de habitantes se lo pasan por el 
arco del triunfo, todos conducen sus medios 
de transportes por donde les pega su gana, 
en sentido contrario, a exceso de velocidad 

y hasta por arriba de las banquetas. 

Igual es muy importante que el gobierno 
regule a tanta persona valemadrista que ha ido 
acaparando las banquetas de la vía pública, 
donde ponen macetas y hasta bardas con tal 
de que nadie pase por sus casas. 

A eso le llamamos valemadrismo y eso 
señores se debe de acabar porque Tuxpan es 
un municipio en crecimiento y sus habitantes 
deben de adoptar una actitud más positiva y 
más acorde a una ciudad. 

alfredolopeztovar@yahoo.com.mx 
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Inició 54 Torneo Internacional de Pesca 
Deportiva de San Blas, Riviera Nayarit

Torneo Internacional de Pesca10
Texto y Fotos / Ruth Noemí  

 
El 54 Torneo de Pesca San Blas de la Riviera 

Nayarit, inicia el día de hoy hasta el 1 de Junio 
en las instalaciones de la Marina Fonatur del 
histórico Puerto de San Blas, esto teniendo la 
presencia de Rodrigo Pérez, Secretario de Turismo 
del Estado; Carlos Menchaca Díaz del Guante, 
Presidente del Club de Pesca Tepic y Francisco 
Navarrete Buhaya, Director del Torneo; así como 
también invitados especiales y patrocinadores 
del evento. 

 
Se entregarán en premios más de cuatro 

millones de pesos, divididos en nueve automóviles, 
motores marinos y equipos profesionales de 
pesca. A quienes logren abatir el récord de los 
70 kg. del pez vela, se llevará un automóvil, 
además otro auto se rifarán entre todos los 
participantes que no hayan obtenido ya un coche 
en la premiación.

 
Son tres categorías: Pez vela, marlín y dorado. 

Cada año el máximo ganador de cada categoría 
entra en “El Salón de la Fama”. Esta edición 
recibe participantes de Nayarit, Jalisco, Sinaloa, 
Guanajuato y Veracruz entre otros estados, así 
como de Estados Unidos y Canadá.

 
Además de este evento en San Blas, también 

este año se celebrará el 3er Torneo Internacional 
de Pesca de la Cruz de Huanacaxtle, del 15 al 
19 de octubre del 2014.
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Un gran avance llevan las obras 
de pavimentación en Tecuala

Por Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Las obras de 
pavimentación, introducción, 
rehabilitación, y conexión de drenaje, 
agua potable y alcantarillado, 
que se están ejecutando por 
el H. XXXV, AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL, que representa 
el C. Rubén Benítez Rodríguez, 
desde la calle Guanajuato por 
Zaragoza y Durango, lleva un 
considerable avance en su ejecución, 
desde el día que el ciudadano 
gobernador del estado Roberto 
Sandoval Castañeda, y el presidente 
municipal Rubén Benítez Rodríguez 
dieron el banderazo de la obra antes 
mencionada, se ha trabajado con 
puntual ejecución, la ciudad de 
Tecuala se verá beneficiada con 
esta obra del boulevard al Filo, 
gracias a las oportunas gestiones 
de Rubén Benítez Rodríguez, quien  

a escasos días de terminar su 
gestión dejará, un cúmulo de obras 
en beneficio de los habitantes del 
municipio de Tecuala.

Además datos precisos y un 95% 
por ciento de veracidad confirman 
que no le dejará gran deuda al 
gobierno entrante, y que es uno 
de los municipios con menor deuda 
dentro del ámbito municipal y 

estatal y hasta ahorita es el tercer 
municipio menos endeudado, por 
eso la administración entrante ya 
no tendrá los problemas que tuvo 
el presidente actual que tuvo que 
remar contra corriente para poder 
llevar el barco a buen término, así 
es que habrá finanzas sanas para 
el presidente que estará después 
del 17 de septiembre y con esto 
no podrá decir que no va a poder trabajar, no tendrá excusa ni pretexto alguno, gracias a esta buena 
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Se une a la pena que embarga a la familia 
Corona Romano, y acompañándolos en su 

gran dolor por el sensible fallecimiento de hijo 
y hermano: 

 MARIO CESAR CORONA 
ROMANO

Hijo del gran amigo Ingeniero Mario Corona, 
deseándole a él y toda su familia que el poder 
celestial le dé una pronta resignación por tan 

irreparable pérdida. Q.E.P.D.

Héctor Espericueta Ramírez
Respetuosamente 

Director de la contraloría Municipal

Tecuala, Nayarit 29 de mayo del 2014. 

 La Contraloría  del H. XXXV 
Ayuntamiento Municipal de Tecuala
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*En Acaponeta

Exitoso inicio de la segunda 
semana Nacional de Salud

Gobierno de Acaponeta continúa 
atendiendo servicios a la ciudadanía 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.Con éxito arrancó este 
24 de mayo la segunda Semana Nacional 
de Vacunación,  que se extenderá hasta 
el próximo 6 de junio, por ello personal 
del sector salud en coordinación con el 
H. XXXIX Ayuntamiento de Acaponeta, 
realizaron un acto en el jardín de niños 
Eva Sámano de López Mateos, en que 
los alumnos de esa institución fueron 
los primeros en recibir sus vacunas, 
para completar algún esquema o bien 
recibir suero vida oral.

A este importante evento asistió 
Clotilde Medina de Arellano, presidenta 

del DIF municipal, Dr. Renato Gallardo 
Lizola. Coordinador de los SSN en 
Acaponeta, Enriqueta Muro,  Jefa de 
personal de enfermería y responsable 
del programa de vacunación,  Dr. Heckel 
Llanos Osuna Coordinador de salud 
del gobierno municipal y la profesora 
Sandra Luz Souza  directora del plantel 
educativo.

“Durante este periodo se realizara 
la intensa campaña de vacunación, 
sobre todo en lo que concierne a la 
prevención de las diarreas, así como en 
la distribución de los sobres de suero 
vida oral, así como en la capacitación 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA. En forma oportuna 
el Gobierno Municipal de Acaponeta  
atiende las peticiones y demandas más 
sentidas de la ciudadanía en materia de 

servicios, a fin de dar respuesta a cada 
una de ellas. Una de las características 
prioritarias del H. XXXIX Ayuntamiento 
de Acaponeta es la atención en los 
servicios  en las diversas áreas que 
son requeridos por la ciudadanía en 
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esta población y diversas comunidades 
del  municipio. 

Por indicaciones de la autoridad 
municipal se realizaron diversas acciones  
en beneficio de ciertos sectores de la 
población, estas labores fueron ejecutadas 
por trabajadores de la administración 
municipal,  entre la que destacan la 
poda de árboles en la plazuela de la 
comunidad de Sayulilla; así como también 
se rehabilito el empedrado y recolección 
de escombro en la Colonia Jardín, en 

la calle Chapultepec, posteriormente se 
brindo el mismo servicio a los vecinos de 
la calle Hidalgo esquina con Zacatecas 
y 7 de octubre. 

Entre otro de los trabajos que llevaron 
a cabo es la taxpana de la calle Juan 
Espinoza Bávara, con esta diversidad  
de acciones, se busca otorgar una 
atención integral y oportuna,  ya que la 
política del actual gobierno municipal  es 
fortalecer el bienestar de la población 
en general.

y información a madres de familia” lo 
expreso el responsable de los Servicios 
de Salud en Nayarit,  señalando que 
estas acciones se harán conjuntamente 
con el respaldo de las autoridades 
municipales y educativas.

Por su parte el Dr. Heckel Llanos 
reconoció que una de las preocupaciones 
primordiales del alcalde Efraín Arellano 
Núñez es la protección a los niños   y 
se complete su esquema de vacunación 
para evitar que estén expuestos a 
ciertas enfermedades.

Mencionó que serán diferentes 
biológicos los que estarán aplicando 
durante estas semana como Sabin, 
triple viral, toxoide tetánico al igual 
que proporcionarán sobres de Vida 
Suero Oral, exhortando a los padres de 
familia a cumplir con responsabilidad 
en estas acciones en beneficio de la 
niñez en el municipio.

“PESCADERÍA EL TUTA” 

Ahora en un nuevo local, por 
calle Hidalgo, entre Guadalajara 
y Querétaro, antes “Materiales 
Parra”, en Tecuala, Nayarit.

Le ofrece:
Pescados	y	mariscos	
frescos	de	la	
temporada,	como	
son:	Curvina,	Pargo,	

Robalo,	Camarón	
fresco	(chico	y	grande),	
pulpo,	mojarra;	en	las	
diferentes	variedades.

Visítenos y compare 
nuestros precios.

Atendidos personalmente por el popular “Tuta”.
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DEPARTAMENTO DE CONCURSOS Y PRECIOS UNITARIOS

GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS DEL ESTADO

LICITACION PUBLICA NACIONAL
RESUMEN DE CONVOCATORIA 20 Y 21

De conformidad con la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas, se invita a los 
interesados a participar en la Convocatoria; misma que contiene las bases de participación, y que se encuentran 
disponibles para consulta en Internet: http://compranet.gob.mx y http://www.sopnay.gob.mx, o bien, en calle 
Eucalipto número 70, colonia Burócrata Federal, código postal 63170, tel. (311) 129-68-00 ext. 6837 y 6839; fax: 
(311) 213-96-53, en Tepic, Nayarit, de lunes a viernes; de 9:00 a 14:00 horas, en días hábiles. 

TEPIC, NAYARIT, A 29 DE MAYO DE 2014
ING. JUAN IGNACIO ÁVILA RUIZ
ENCARGADO DEL DESPACHO

DE LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS 
RÚBRICA

Descripción de la licitación No. 918004999-020-
14

Andador Muelle Turístico de Matanchén, 2a etapa; en el Municipio 
de San Blas, Nayarit.

Volumen de licitación

Fecha de publicación en CompraNET

Junta de aclaraciones

Visita al lugar de los trabajos

Los detalles se determinan en la propia convocatoria

29/05/2014

06/06/2014, 18:30 horas

05/06/2014, 09:00 horas

Presentación y apertura de proposiciones 13/06/2014, 11:00 horas

Descripción de la licitación No. 918004999-021-
14

Ciclovia Nuevo Vallarta-Bucerias, en el Municipio de Bahia de 
Banderas, Nayarit.

Volumen de licitación

Fecha de publicación en CompraNET

Junta de aclaraciones

Visita al lugar de los trabajos

Los detalles se determinan en la propia convocatoria

29/05/2014

06/06/2014, 19:30 horas

05/06/2014, 09:00 horas

Presentación y apertura de proposiciones 13/06/2014, 12:30 horas

LICITACION PUBLICA 
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Compostela

	 Al	inaugurar	hoy	las	instalaciones	del	nuevo	hospital	para	esta	región,	el		ejecutivo	
estatal	demuestra	su	gran	interés	por	apostar	a	la	salud	de	los	nayaritas	y	ejemplo	de	ello,	
es	el	avance	que	Compostela	ha	logrado	en	materia	de	infraestructura	sanitaria,	gracias	al	

apoyo	que	su	Gobierno	ha	recibido	del	Presidente	de	México,	Enrique	Peña	Nieto.

	 Gracias	al	intenso	trabajo	de	gestión	realizado	por	el	Alcalde	Pablo	Pimienta	ante	la	
CONADE,	el	Auditorio	deportivo	“Gustavo	Ayón”	será	una	realidad	para	Compostela	y	con	

ello	un	compromiso	cumplido.

*En Compostela

16

Casi listo para  su inauguración el 
Auditorio deportivo “Gustavo Ayón”

Compostela.- La mañana de este 
miércoles, el presidente municipal, 
Pablo Pimienta Márquez, supervisó 
el avance de la construcción del  
auditorio deportivo “Gustavo Ayón 
Aguirre”,  que se realiza en el “Campo 
Alameda” de esta ciudad,  en cuyo 

proyecto donde se ejerce  una inversión 
cercana a los 6 millones de pesos, 
contempla una cancha de básquetbol  
de primer nivel, equipada con tableros 
electrónicos, duela, baños, vestidores, 
gradería y techumbre, con lo cual se 
beneficiara a cientos de Jóvenes de 

este Municipio.
Cabe mencionar que la instalación 

de duela que reforzara a  la cancha 
de basquetbol  ya concluyó por lo 
que ahora continuara el proceso de 
pulimento y de esta forma dejarla lista 
y en condiciones para ser  entregada 
a los deportistas posterior a las 
elecciones del 6 de julio, cuya ceremonia 
inauguración será encabezada por el 
destacado basquetbolista, Gustavo 
Ayón Aguirre.

 Gracias al intenso trabajo de 
gestión realizado por el Alcalde Pablo 
Pimienta ante la CONADE, el Auditorio 
deportivo “Gustavo Ayón” será una 
realidad para Compostela y con ello 
un compromiso cumplido. 

Durante su recorrido por las 

instalaciones, acompañado por el 
director Municipal del Deporte, Armando 
de León,  el edil dijo estar convencido 
que el deporte es fundamental para 
la salud física y emocional del ser 
humano, pues no sólo proporciona 
beneficios en el cuerpo de quien lo 
practica, sino también en el desarrollo 
y bienestar de la sociedad, por ello en 
lo que resta de nuestra administración 
la construcción, rehabilitación  y 
mantenimiento de espacios deportivos, 
seguirá siendo una prioridad para el 
XXXV111 Ayuntamiento.

Señaló que en materia deportiva 
en lo que va de su Gobierno, se ha 
beneficiado a los deportistas con 

uniformes, balones y estímulos a 
los equipos ganadores, trofeos y 
la construcción de infraestructura 
deportiva que  se ha realizado en la 
mayoría de las comunidades, ejemplo 
de ello es la cancha de fútbol 5 con 
pasto sintético que se construyó en 
la colonia Aviación de esta cabecera 
municipal y otras más en Carrillo Puerto 
y Las Varas, preciso    

Pimienta Márquez celebró el apoyo 
del Gobierno federal  para hacer posible 
el proyecto del auditorio “Gustavo Ayón 
Aguirre”,  con una inversión superior 
a los 6 millones de pesos, una de 
las obras más trascendentales de su 
administración en materia deportiva.

Compostela.- Por Donkey—Con el 
fin de reafirmar su compromiso que en 
materia de salud adquirió con la gente, 
el Gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda, realizara  este día una 
gira de trabajo por la comunidad de 
Las Varas, donde al punto del medio 
día, inaugurara las instalaciones del 
hospital regional, cuya obra beneficiara 
a miles de familias que residen en 
la zona costera del Municipio de 
Compostela.

Con la entrega del nuevo hospital 
para esta región, el  ejecutivo estatal 
sigue apostando a la salud de los 
nayaritas y ejemplo de ello, es el 
avance que Compostela ha logrado 
en infraestructura sanitaria, gracias 
al apoyo que su Gobierno ha recibido 
del Presidente de México, Enrique 
Peña Nieto,

Nayarit sigue creciendo en salud, 
y es interés del Gobierno de la gente, 
reforzar la infraestructura en este 
rubro; cuyo avance fue reafirmado 
recientemente  por Roberto Sandoval  
tras dar a conocer el proyecto del 
nuevo hospital del ISSSTE que se 
construirá en Tepic con el apoyo del 
Gobierno federal y con una inversión 

de 550 Millones de pesos.

El nuevo hospital de Las Varas 
cuenta con un quirófano, una sala de 
expulsión, área de mastografía, de 
Rayos X, consultorios para medicina 
externa, un comedor, cuarto hidráulico 
y de mantenimiento, con capacidad 
para 30 camas, así como un amplio 
estacionamiento con lo cual se 
garantiza la atención a la gente.

 La ciudadanía  de Las Varas, 
aplaude la buena disposición del 
Gobernador Roberto Sandoval  para 
ampliar la cobertura de salud en 
beneficio  de las familias de esta 
región  ya que gracias a su esfuerzo y 
dedicación, el nuevo hospital contará 
con mobiliario nuevo, instalaciones 
apropiadas y una atención médica 
de calidad, -nos da mucho gusto 
contar con hospitales que estén al 
servicio de los compostelenses  y 
de quienes viven en esta región”, 
aseguran. 

Por su parte el ex Presidente 
ejidal, Crisanto Loera Saldaña, 
destacó que con la entrega  de 
este hospital personas de escasos 
recursos podrán tener acceso a 

Rearfirmá  RSC su compromiso con 
familias de la zona costa de Compostela

servicios de salud, gracias a que 
tenemos un Gobernador que se 

preocupa  por la salud de todas las 
familias, entregándoles instalaciones 

dignas donde se atienda al mayor 
número de la población. 
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Compostela

Le puso placas ajenas a su Jetta Les aplican ‘manita de puerco’ 
a padres irresponsables

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Agencia Estatal de 
Investigaciones adscritos a la división de 
investigación de homicidios, arribaron a 
Francisco I. Madero, municipio de Tepic, 
ya que en una parcela de caña que se 
encuentra anexo a Calera de Cofrado, 
localizaron el cuerpo sin vida de una 
persona del sexo masculino, de quien 
por el momento se encuentra en calidad 
de desconocido y quien se encuentra 
totalmente calcinado. 

Sobre los hechos manifiesta Lorenzo 
Tello Loreto de 52 años de edad y quien 
se desempeña como capataz de la 

cuadrilla de cortadores de caña, que 
el día 24 de mayo del año en curso 
quemaron la parcela para cortar 
la caña, por lo que el día de ayer 
miércoles al estar realizando el corte 
encontraron al hoy occiso con los 
resultados descritos. Agregando que 
el occiso al parecer es un indigente 
que continuamente merodeaba la 
zona y en repetidas ocasiones lo 
encontraba dormido en la orilla de 
la carretera o en las vías.

Tomando nota el agente del 
ministerio público y haciéndose 
cargo del cuerpo personal del 
SEMEFO.

Por Germán Almanza Aguilar

Efectivos de la Poli-Nay, en la colonia El Rodeo, 
detuvieron a Edgar Antonio Ramírez Núñez de 31 años 
de edad originario y vecino de la capital nayarita con 
domicilio en la colonia El Rodeo, por el delito de contra 

la salud en agravio de la sociedad. 
A Ramírez Núñez se le encontró un envoltorio de plástico 

transparente, conteniendo en su interior una sustancia 
granulada y cristalina, con las características propias 
de la droga conocida como ‘cristal’. Motivo por el cual 
se procedió a su detención y puesto a disposición. 

Por Germán 
Almanza Aguilar

En el interior de Las 
Varas del municipio de 
Compostela, elementos 
de la Agencia Estatal 
de Invest igac iones, 
detuvieron a CÉsar Peña 
Pérez de 34 años de 
edad quien es oriundo 
y vecino de Zacualpan, municipio 
de Compostela, con domicilio en la 
colonia San Rafael, por el delito de 
placas sobrepuestas, en agravio 

de la sociedad. Ya 
que el hoy detenido 
circulaba a bordo de 
un vehículo de la 
marca Volkswagen, 
tipo Jetta, color 
ve rde ,  mode lo 
1999, con placas 
de  c i r cu lac ión  
5YPS273 del estado 
de California USA; 

las cuales no corresponden a dicha 
unidad. Siendo el motivo por el cual 
se procedió a su detención y puesto 
a disposición. 

Por Germán Almanza Aguilar

En  la colonia López Mateos de 
la capital del Estado, elementos de 
la Agencia Estatal Investigadora 
adscritos a la división de ejecución de 
mandamientos judiciales y ministeriales, 
dieron cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de Armando 
Rodríguez Novoa de 43 años de edad 
originario de México, D.F., y vecino 
de Tepic, mismo que se encuentra 
relacionado en el expediente 100/2014, 
girado por el Juez Primero de Primera 
Instancia del Ramo Penal de esta 
ciudad, por el delito de abandono 
de familiares en agravio de un 
menor.  

Efectivos de la Policía Nayarit, 
en la zona centro de Tepic, dieron 
cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de Fredy 
Jovany Abrego Sandoval de 27 
años originario y vecino de esta 
ciudad con domicilio en la colonia 
Puerta de la Laguna, y relacionado 
en el expediente 247/2014, girado 

por el Juez Cuarto de Primera Instancia 
del Ramo Penal de esta ciudad, por 
el delito de abandono de familiares 
en agravio de una menor.  

También en el centro histórico de 
Tepic, personal de la Policía Nayarit, 
dieron cumplimiento a una orden 
de aprehensión en contra de José 
Manuel García Guillen de 29 años 
quien es oriundo y vecino de San 
Cruz de Miramar del municipio de San 
Blas, y quien está relacionado en el 
expediente 281/2013, girado por el 
Juez Primero de Primera Instancia 
del Ramo Penal de esta ciudad, por 

el delito de abandono de familiares 
en agravio de dos menores.  

Y en el poblado de La Labor 
del municipio de Santa María del 
Oro, elementos de la poli-Nay 
dieron cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de Víctor Carlos 
Sandoval de 48 años de edad originario 
de Zapopan, Jalisco y vecino de La 
Labor. Quien está  relacionado en el 
expediente 019/2012, girado por el 
Juez Mixto de Primera Instancia con 
sede en Santa María del Oro, por el 
delito de abandono de familiares en 
agravio de un menor.  

Hallan cadáver calcinado en un cañaveral
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Detiene la Poli-Nay a adicto al ‘cristal’

Lo arrestaron por 
robo a mano armada

Por Germán Almanza Aguilar

En el interior del Infonavit Los Fresnos 
de esta ciudad, elementos de la AEI 
adscritos a la división de ejecución de 
mandamientos judiciales y ministeriales, 
dieron cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de quien responde 
al nombre de Carlos Camacho Oronia de 19 
años de edad originario y vecino de Tepic 
con domicilio en la colonia Los Sauces. 
Y quien se encuentra relacionado en el 
número de expediente 080/2011, girado 
por el Juez Especializado en Justicia para 
Adolescentes de esta ciudad, por el delito 
de robo calificado y portación de arma 
prohibida en agravio de una mujer.
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MARIO CESAR 
CORONA ROMANO

"Al que teme al Señor le irá bien al fin 
de su vida y será bendito en el día de 

su muerte"
(Eclo 1,13)

Tecuala, Nayarit 29 de mayo del 2013.

El H. XXXV Ayuntamiento 
Constitucional de Tecuala Nayarit

Se	une	al	dolor	de	la	familia	Corona	Romano	por	la	irreparable	pérdida	de

Hijo	de	nuestro	gran	amigo	Mario	Corona,	“que	la	
luz	de	su	recuerdo	y	memoria	sirvan	para	mitigar	

esta	pena	y	conforten	el	alma	de	sus	seres	queridos”.

Respetuosamente 

Rubén Benítez Rodríguez

Silvia Esthela Orozco Rodríguez
Presidente Municipal

Tesorera Municipal
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-La traición, la mentira y el engaño prevaleció en los partidos 
políticos a la hora de nombrar candidatos.

Municipios

Por José María Castañeda
 
SANTIAGO.- Luego de la confrontación que 

se diera entre la alcaldesa en funciones y el 
alcalde con licencia Iris Montero Jaime y Pavel 
Jarero Velázquez en el interior del edificio del 
comisariado ejidal del la Presa, por la negativa 
de Iris Montero de darle continuidad a la obra de 
pavimentación de la calle Durango. Entrevistamos 
al presidente del ejido Pepe Aguiar Delgado para 
que opinara al respecto.

-“Mira José María, la verdad de las cosas que 
me gustaría que se terminara la obra tal y como 
viene etiquetada, primero porque derribamos 
todos los árboles y segundo porque le daría 
una muy buena imagen y proyección a nuestro 
pueblo y ejido, nuestro pueblo se levantaría 
más tendría una imagen más bonita que la que 
actualmente tiene, y verdaderamente si deseamos 
todos los habitantes de este pueblo y ejido que 
se pavimente que se haga la obra como viene 

etiquetada”.
-Sobre el enfrentamiento verbal entre Pavel e 

Iris, ¿qué impresión tienes Pepe? Le preguntamos 
a la máxima autoridad ejidal del poblado allende al 
río, luego que la presidenta en funciones señalaba 
que no se pavimentaría la calle Durango.

-“Porque no había proyecto de impacto ambiental, 
y porque no había drenaje, y Pavel contestó con 
un y cuando se pavimento la calle principal si 
hicieron el proyecto de impacto ambiental y se 
tomó en cuenta que no había drenaje”.

-Y lo aceptan, porque la obra la hiso tu partido, 
el PRI, Pepe ¿tu opinión?

-“Si, efectivamente la gente se mostró molesta 
por la actitud de nuestra presidenta, más bien 
ella vino a dar un informe del porque no se podía 
llevar a cabo la obra, ella de viva voz dijo que el 
proyecto de la pavimentación no se iba a realizar 
porque tenía unas observaciones de parte de 

SEDESOL; pero ahí estuvo Pavel para contestar 
y estuvieron en un  dime. Y te diré, claro que 
Pavel no vino solo, trajo su séquito de personas  
con las que casi siempre se hace acompañar, y la 
verdad es que casi llenó el auditorio, está reunión 
era únicamente para pueblo y ejido, escuchar la 
información que la alcaldesa nos iba a dar. Y uno 
ahí como pueblo y ejido pues íbamos a discernir 
que le conviene o no a nuestro ejido, pero la 
verdad yo como autoridad si me interesaría que 
al pueblo le terminen la obra porque incluso los 
mismos priístas se encuentran molestos si no se 
hace la obra y podría haber voto de castigo, a 
la gente hay que darle lo que ellos piden y que 
la gente lo merece.

Entonces porque no hacer la obra, yo hable con 
la senadora Margarita  Flores, y con el diputado 
JMRP y ellos están en la mejor disposición de 
que la obra se realice porque lejos de ganar 
simpatías para nuestro partido el PRI pues le va a 
restar votos, esa es la inconformidad de muchos 

priístas, pero la verdad de las cosas es que el 
voto es secreto y a la hora de la verdad pueden 
o no darle el voto al partido tricolor, quizá se lo 
den o quizá no este domingo 6 de julio”.

Explicó finalmente. Y pues luego de la entrevista 
con el comisariado ejidal del poblado de la Presa, 
los amigos del poblado allende al río tienen la 
mejor opinión sobre si se realiza o no la obra de 
pavimentación de la calle Durango, aún sin que 
haya drenaje tal y como se encuentra la calle 
principal que se encuentra pavimentada aún sin 
contar con drenaje.

En el actual proceso electoral que se desarrolla 
en NAYARIT, la traición, el engaño y la mentira, 
fue la principal actitud que mostraron los 
dirigentes de los partidos políticos en el estado 
para sacar de la jugada a aspirantes a cargos 
de elección popular que con muchos meses de 
anticipación eran considerados por la sociedad 
civil como seguros candidatos a una candidatura, 
principalmente por su simpatía y buen desempeño 
en la función pública, pero en menos que canta 
un gallo fueron desbancados por gente que 
ni siquiera tenía el suficiente trabajo político 
como en el caso de TUXPAN, donde al panista 
Gabriel Correa le fue arrebatada la candidatura 
a la presidencia municipal, toda vez que los 
dirigentes estatales decidieron candidatear al 
diputado con licencia Antonio Serrano, quien ya 
ni siquiera pertenecían al partido blanquiazul y 
lógicamente Gabriel Correa muy molesto por la 
traición de sus correligionarios decidió abandonar 
las filas del PAN donde militó por muchos años 
para buscar otras opciones políticas. 

Por estas mismas circunstancias también en 
el municipio de Bahía de Banderas, el Contador 
y dos veces ex alcalde Héctor Paniagua Salazar, 
decidió brincar las trancas y abandonar las filas 
del PRI ya que la candidatura que le habían 
prometido al final de cuentas se la negaron para 
dársela a otro aspirante. Ahora Héctor Paniagua 
Salazar es el candidato a la presidencia municipal 

por la Alianza de Facto que forman panistas y 
perredistas, lo que sin duda representara un duro 
golpe para los intereses del priismo en esa zona 
del estado ya que el ex alcalde es considerado el 
principal líder político en el mencionado municipio, 
toda vez que cuenta con una sólida estructura 
que en cada proceso de elección es garantía 
de triunfo para los abanderados que postula y 
cuya fuerza ahora será canalizada para llevar a 
la victoria a los candidatos aliancistas y aunque 
en el PRI le restan importancia a la salida de 
Paniagua, la verdad es que mucha gente dará 
su apoyo al contador, principalmente por el 
mal gobierno del actual edil Rafael Cervantes 
Padilla cuyas raterías fueron solapadas por la 
autoridad estatal a pesar de las denuncias de 
malversación del erario público que el pueblo 
hacía públicamente solicitando su desafuero y 
que jamás fueron atendidas. 

En el municipio de ACAPONETA a los priistas 
no les agradó el nombramiento del Malaco como 
candidato a la presidencia municipal, pero se 
aguantaron tragándose su coraje y aunque los que 
aspiraban a ser candidatos a ediles y que hicieron 
trabajo político no abandonaron al partido, no se 
han comprometido a apoyar a los abanderados 
priistas, por lo que los tricolores por esta clase 
de imposiciones están en riesgo de perder ante 
los candidatos de la oposición.

Por su parte en el municipio de TEPIC a quien 

Reconoce Pepe Aguiar que los mismos priístas 
quieren pavimentación de la calle Durango

*Luego del enfrentamiento verbal entre Iris y Pavel 

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

la dirigencia priista le jugó chueco fue al ingeniero 
Gianni Ramírez Ocampo, a quien con un año de 
anticipación ya se le mencionaba en los círculos 
sociales como el virtual candidato del PRI a la 
presidencia municipal de la capital NAYARITA, 
pero no fue así y de un plumazo lo nombran 
candidato a diputado 
por el quinto distrito, 
lo cual no está mal 
ya que tiene buenas 
posibilidades de ganar, 
porque  el ingeniero ha 
trabajado, se ha dado 
a notar en los cargos 
que ha desempeñado, 
la  gen te  en  la 
capital lo identifica 
y seguramente lo 
veremos legislando 
en el Congreso del 
Estado, pero eso de 
que le cambiaron 
la  p i chada  con 
p r e m e d i t a c i ó n , 
alevosía y ventaja, 
eso ni dudarlo. 

También a mi amiga 
la regidora Georgina 
Jiménez, quienes la 
conocen ya la hacían 
cómodamente sentada 
en una curul del Poder 
Legislativo, porque en 
el cabildo fue de las 
escasas regidoras 
que  sudaron  la 
camiseta recorriendo 
su  demarcac ión 
y  g e s t i o n a n d o 
beneficios para sus 
representados, pero 

sorpresivamente no fue nominada y en cambio se 
candidateo a mujeres que jamás se preocuparon 
por cumplir las promesas de campaña a sus 
representados y que ahora cínicamente acudirán 
nuevamente a solicitar el voto ciudadano, 
seguramente el electorado les cobrará factura.
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* “Somos un  poblado muy unido”, dijo Armando Marín

*Echando la casa por la ventana…
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Celebró el poblado del Tizate el 78 
aniversario de dotación de tierras al ejido

Por José María Castañeda

En Santiago, lo que no se hace 
se inventa; el chiste es que a los 
santiaguenses les gusta el mitote diría en 
alguna ocasión de las tantas ocasiones 
en las que lo hemos entrevistado el 
poeta Octavio Campa Bonilla. Viene este 
comentario a colación porque se dijo 
con mucha insistencia a media semana 
que si no iba el maestro en ciencias 
Francisco Javier Castellón Fonseca, 
como candidato a la presidencia por 
la llamada alianza de facto PAN-PRD, 
su lugar sería ocupado por la ex 
presidenta municipal Rosario Valdivia 
Rodríguez.

La Güera Valdivia, quien siempre 
nos ha distinguido con su amistad, 
en entrevista que nos concediera 
desmintió tajante la aseveración de 
la vox populi, señalando que “pues no 
sé fíjate, sucede que a mí no me han 
comentado nada, no sé nada; quien 
lo haya dicho bueno pues como la 
canción ‘son rumores, son rumores’ 
–ríe-.  Pero la realidad es que yo aquí 
estoy tranquila trabajando”.

-“En caso que te hagan la invitación 
Güera, ¿en qué condiciones te 
encuentras para participar?

-“No ahorita mi propósito nada más 
es estar aquí trabajando apoyando con 

algún consejo a la gente que me lo 
solicita, pero nada más yo ahorita en 
cuestión de política no me meto”.

-Para entrar a la política se ocupan 
recursos Güera, y los partidos políticos 
se están quedando con las prerrogativas; 
nada más le entregan al candidato 
algunos pendones y algunas camisetas 
y cachuchas, ¿qué  opinas?

-“Mira no tengo dinero para invertir 
en política, para nada, pero en lo que 
refieres toda la vida ha sido lo mismo, 
es raro que los partidos te den apoyo 
económico para que realices tu campaña 
siempre te dan pendones, anuncios 
publicitarios, pero la verdad es que 
ni tengo dinero para invertir, ni tengo 
ganas ni nada que se le parezca”.

-¿Tu familia que dice al respecto 
Rosario’

-“No, no nada mi familia ya me conoce 
ellos respetan todas mis decisiones 
afortunadamente somos una familia 
muy unida bendito sea dios, y ahorita 
todo tranquilo”.

-En tu familia Güera Valdivia ¿hay 
matriarca o hay patriarca?

-“Jajaja… sabe. Oye no me he puesto 
a pensar en eso, -vuelve a reír-“.

-Tú alguna vez me dijiste que tu 
nombre era Rosario Valdivia Rodríguez, 

n o 
Rosario 
Valdivia de Altamirano.

-No es que ninguna mujer es compra 
de mercancía de ningún hombre, 
acuérdate que ni factura tienen, tienen 
un acta de matrimonio, si ahorita hasta 
el apellido te puedes cambiar, entonces 
fíjate que no aquí hay matriarcado, pero 
un matriarcado aceptable toda la vida 
con responsabilidad y pues unidos que 
es lo más importante 4 hijos encantados 
de la vida, 3 yernos 1 nuera, y todo, 
todo tranquilo bendito dios”.

-¿Política cero en este momento 
Rosario Valdivia?

-“En este momento sí, siento que 
las cosas están muy revueltas estoy 
viendo en política cosas que para mí no 
son nada agradables. Ese comentario 
que hiso el señor gobernador en torno 
a que estaba entrando dinero de narcos 
a la oposición me deja muy intranquila, 
imagínate si me meto en política ¿a 
que quieres que me meta a las patas 
de los caballos?, si en una ocasión a 
mi quisieron meterme en una cosa de 
esas, no, no para mi mis respetos, ya 
que haya un poco de más seriedad en 
la política porque no lo, pensamos y 
lo vemos”. Terminó diciendo Rosario 
Valdivia Rodríguez.

Por José María Castañeda
 
SANTIAGO.- El periodista esta 

para servir, y bueno hago hincapié 
de lo anteriormente dicho porque el 
comisariado ejidal del poblado del 
Tizate nos reclamó el que no hayamos 
publicado el aniversario de dotación 
de tierras al ejido el pasado primero 
de mayo.

Y pues con mucho gusto, aplicando 
la frase que a la letra dice tarde pero 
sin sueño hoy si no decide otra cosa 
nuestro director general Antonio Lora 
Zamora. 

Pasamos la entrevista que sostuvimos 

con el presidente del ejido Armando 
Marín, quien señaló que su ejido se 
fundó en 1936, “por lo que desde 
entonces a la fecha han pasado 78 
años, los ejidatarios del poblado del 
Tizate siempre hemos sido muy unidos, 
por lo que la fecha fue celebrada por 
todos sus habitantes con una cabalgata 
por parte de los hombres de a caballo 
del lugar, así como por el tradicional 
desfile de ejidatarios y niños de los 
planteles educativos y miembros de la 
tercera edad, más estos desfilaron por 
separado mientras que los niños de la 
escuela kínder y secundaria hicieron 
que el evento fuera muy lúcido”.

-Armando Marín, en la comida a los 
asistentes se contó con dos bandas de 
música esto habla de la unidad que 
prevalece en el ejido del cual eres el 
presidente.

-“Debo decirte que un día antes 
del primero de mayo, se llevo a cabo 
la  coronación de la reina siendo este 
un bonito acto social, ya que estuvo 
acompañada por la reina de la 3ra edad 
y la reina del ejido, este tipo de actos 
se aprovechan para tomar en cuenta 
a las reinas  antes mencionadas ya 
que ellas pues son parte de nuestra 
sociedad rural”.

Explicó finalmente el comisariado 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Tras casi 2 horas 
de debate e información salió ‘humo 
blanco’ de la Hacienda del Moro, 
cita por la calle Constitución de la 
colonia Juárez, donde finalmente 
los delegados decidieron respetar 
los estatutos internos de la Junta de 
Sanidad Vegetal nombrando al sucesor 
de Edwin Carrillo, resultando ser 
este Francisco ‘El Charro de Amapa’ 
González, quien se desempeñaba 
como secretario de la misma.

En lugar del Charro de Amapa, 
fue nombrado secretario Ricardo 
Mariscal, delegado del ejido de 
Pozo de Ibarra, por lo que una vez 
que quedó resuelto el problema 
entrevistamos por separado, primero 
al Charro de Amapa y posteriormente 
a Edwin Carrillo.

-Francisco González Sandoval 
(nombre completo del Charro), ya 
eres presidente de Sanidad Vegetal… 
(Así comenzamos la entrevista)

-“Parece que me van a poner a 
trabajar una vez más aquí, yo estaba 
de acuerdo a que Edwin nos ayudara  
porque es una responsabilidad que 
hay que hacer y ahora las cosas 
cambian, por la política que estamos 
viviendo y es que me está tocando 
ayudarle a la gente ahora de lleno 
pues, y eso es lo que hay que tratar 
de hacer, hacer las cosas bien.

-¿Después de esto que sigue 
Charro?

-“Pues trabajar con la gente, trabajar 
de acuerdo al lineamiento de Sanidad 
Vegetal, para que las cosas salgan 
bien, vamos a integrarnos de lleno 
a los trabajos y para eso ocupo un 
informe completo de los técnicos de 
la dependencia para poder integrarme 

al cien por ciento”.  Explicó.
Por su parte Edwin Carrillo Meza, 

dijo que dejó por un tiempo Sanidad 
Vegetal, ya que: “vamos a contender por 
la regiduría de la octava demarcación 
porque el sector campesino me 
invitó, a que le entráramos a esto 
y con todo el gusto con el respaldo 
de los 57 delegados del municipio 
de Santiago. Con la autorización 
legal de SAGARPA, el 28 de abril 
metí una licencia para separarme 
del cargo licencia que me aprueban 
los delegados que son la máxima 
autoridad legal del municipio de 
Santiago, y debo de decir que sentí 
el respaldo total de todos, me siento 
contento por el trabajo que realizamos 
me siento satisfecho y sé que vamos 
a lograr muchas cosas más”

-Edwin ¿consideras que te hiso falta 
hacer más en Sanidad Vegetal?

-“Fíjate que rebase metas en 
muy poco tiempo, pero yo creo 
que podemos dar más mucho más 
porque así son las necesidades del 
campo de Santiago, ocupamos eso 
más organización y yo les aseguró 
que si esto sigue como hasta donde 
ahorita va, lo digo a los 4 vientos  si 
sigue bien vamos a sacar adelante 
las diferentes ramas de producción 
del municipio”.

Y pues de esta forma se logra la 
transición de poderes en Sanidad 
Vegetal, notándose eso si la ausencia 
de la senadora Margarita Flores, quien 
al parecer iba a estar presente en la 
reunión con delegados de sanidad 
pero jamás la vimos, y eso que 
como no nos dejaron entrar pues 
el reportero tampoco los dejó salir, 
ya que dejamos nuestra camioneta 
justo en el portón de acceso al lugar 
para tomar las declaraciones de los 
actores de primera mano.

* Se otorga el cargo de presidente suplente de la organización 
a Francisco González Sandoval ‘El Charro de Amapa’.

vEn acalorada asamblea de 
delegados de Sanidad Vegetal

Son rumores que vaya a suplir a 
Castellón Fonseca como candidata 

del PAN-PRD: Güera Valdivia

ejidal del poblado del Tizate, quien es 
también delegado de Sanidad Vegetal 
lugar en donde nos encontramos la 

mañana de ayer atestiguando la asunción 
al trono de Pancho ‘El Charro de Amapa’ 
González; en Sanidad Vegetal.
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